



COMMUNIQUE DE PRESSE

La Fédération Française de Jeux Vidéo en Réseaux a le plaisir de vous annoncer qu'elle a officiellement été sélectionnée par L'International e-Sport Federation afin d'organiser les qualifications pour la France du IeSF Championship 2012.

Les vainqueurs auront la chance de s'envoler vers la Corée du Sud en Octobre 2012 pour représenter les couleurs de la France lors de la finale mondiale.



Les jeux concernés sont :

Tekken 6 (finale mondiale sur Tekken Tag Tournament 2)	PS3	
Starcraft 2	PC	

Des phases qualificatives en ligne et en Lan seront organisées pour chaque jeu afin que chacun ait la possibilité d'y participer.

La FFJVR communiquera dans les prochains jours les détails des tournois qualificatifs et les modalités de participation.

Angers, le 10 août 2012

Le Département Presse

de la Fédération Française de Jeux Vidéo en Réseaux